

Mañana entretenida en la salida al monte Kurtzeberri

14/03/2012

Desde el Servicio de Deportes de MU y dentro de la programación de la primera semana de montaña de MU, tuvimos una salida al monte Kurtzebarri de Aretxabaleta (1.155m).

Nos juntamos en HUHEZI, y después de subir en coche hasta Mendiola, disfrutamos de una mañana agradable y tranquila. Nos acompañó un tiempo fenomenal y a pesar de comenzar el camino entre niebla, tuvimos la oportunidad de gozar con el sol.

Con mucha pena volvimos al coche, pero contentos por haber disfrutado con paisajes maravillosos y unas vistas de los montes de alrededor espectaculares.

Nos lo pasamos genial, y sacamos fotografías muy bonitas (ver aquí)

